

Définie sur la base du produit national brut (PNB), l'économie canadienne est l'une des plus avancées et des plus diversifiées au monde. Le Canada cultive, exploite, extrait, traite, conçoit, transforme et fabrique une très vaste gamme de produits, qu'il s'agisse de satellites de télécommunications, de variétés de blé résistant aux maladies, de prototypes d'aéronefs, de minerais et de métaux stratégiques, de centrales nucléaires ou de papier journal.

En 1928, le PNB du Canada était d'environ 6 milliards de dollars. En 1988, il dépassait les 493 milliards. Au cours des vingt dernières années, sa valeur en dollars constants a doublé.

De tous les secteurs de l'économie, le secteur manufacturier représente la part la plus importante de la production nationale annuelle. Comme dans d'autres pays très industrialisés, les services ont toutefois pris le pas sur la production de biens.

Les industries de services comme le crédit, l'immobilier, l'assurance et les services personnels et commerciaux représentent maintenant plus de 60 p. 100 de la production intérieure. Elle viennent donc appuyer le rôle important joué par les industries pétrolière, automobile et sidérurgique et par d'autres entreprises de fabrication.

